

6月 ^するりに澄む

令和5年度 原山中だより

【第3号】令和5年6月1日発行

Today is a gift.

校長 遠藤 敏恵

5月24日、抜けるような青空の下、原山中体育祭が無事挙行されました。平日にも関わらず、多くの保護者の皆様、御来賓の方々においでいただき、ありがとうございました。先輩や仲間と一緒に時間を過ごすことを心から楽しむ1年生、自分の係の仕事に責任をもって全うする2年生、全力で取り組むことのカッコよさを全身で示した3年生。体育祭という場を共有したみんなの笑顔が、あちらこちらでキラキラした1日でした。6月3日からは、運動部の3年生にとって、中学校生活最後の大会が始まります。日頃の練習や練習試合で積み重ねてきた力と思いを発揮するときです。みなさんの一生懸命を心から応援しています。

さて、皆さんは、Dream Works という映画会社が制作した“Kung Fu Panda (カンフーパンダ)”というアニメ映画を御存じですか。主人公である怠け者で気の小さいパンダのポーは、極悪なカンフー戦士から、平和の谷を守る勇者を選考する大会で、思いがけずその候補者に選ばれてしまいます。かねてよりカンフーの達人たちに憧れていたポーでしたが、戦士になるための厳しい修業に何度となくくじけそうになります。そんな時、彼の師匠の師匠である亀のウーグウェイ導師が、「諦めてラーメン屋に戻ろうかな。」と弱音を吐くポーに “You are too concerned with what was and what will be. There is a saying: Yesterday was history, tomorrow is a mystery, but today is a gift. That is why it is called the present.” 「君は『これまで』と『これから』を心配しすぎる。よく言うでしょう。昨日は過去のこと、明日は未知のもの。でも今日という日は、“Gift”つまり贈り物なのだ。だから『今』を『プレゼント』って言うんだ。」と言葉をかけるシーンがあります。困難にぶつかったとき、過去への執着と未来に対する不安に心をとらわれ、『今日』という誰にも平等に与えられる贈り物に気付かず、立ちすくんだまま動けなくなってしまうポーの様子を見て、過去は今へと続いていて、未来は、今の積み重ねであり、大切なのは今をどう生きるかということなのだよ、とウーグウェイ導師は諭すのです。

始めは情けなかったポーでしたが、ウーグウェイ導師の言葉に力をもらい、やがては極悪なカンフー戦士を倒し勇者となります。彼が行ったことは、よく食べてよく寝て、師匠の言葉をよく聞き、仲間とともにカンフーの修行に一生懸命取り組む、といったとてもシンプルなことでした。長く続いたコロナ禍で私たちの生活は大きく変化しましたが、大切なことは、未来のために今を精一杯生きる、といったとてもシンプルなことなのかもしれません。

6月は「いじめ撲滅強化月間」となっています。この機会に、一人ひとりがいじめについてしっかりと考え、日々を振り返り、仲間を大切にすることを一層強くもってほしいと願っています。辛い思いをする人、いやな思いをする人をなくし、自分たちの力で、さらにさらに素敵な学校にしていきたいと思います。

日	曜日	週割	6月行事予定	給食		
				1	2	3
1	木	A	耳鼻科検診 PTA運営委員会②	○	○	○
2	金	A	尿検査(2次) 前期教育実習終了	○	○	○
3	土		市学校総大			
4	日		市学校総大			
5	月	B	市学校総大 (給食・清掃なし) 学年内授業	×	×	×
6	火	B	市学校総大 (給食・清掃なし) 学年内授業	×	×	×
7	水	B	市学校総大 (朝読書・清掃なし・給食あり) 1年弁当昼食	×	○	○
8	木	B	市学校総大	○	○	○
9	金	B	市学校総大	○	○	○
10	土					
11	日					
12	月	A	火曜日授業 眼科検診	○	○	○
13	火	A	月曜日授業	○	○	○
14	水	A	県通信陸上大会	○	○	○
15	木	A	内科検診(1-3~7) 第4回生徒委員会 県通信陸上大会 教育活動後援会	○	○	○
16	金	A	3年修学旅行荷物搬送・前日指導	○	○	○
17	土		3年修学旅行			
18	日		3年修学旅行 市陸上学総大会			
19	月	B	3年修学旅行 市陸上学総大会 1年、9組教育相談 給食試食会	○	○	×
20	火	B	3年代休 市陸上学総大会 1年、9組教育相談	○	○	×
21	水	B	3年代休 1年、9組教育相談	○	○	×
22	木	B	1年、9組教育相談 2年未来くるワーク職場事前訪問(⑤⑥) テスト前部活動停止(~30日)	○	○	○
23	金	B	1年、9組教育相談 3年進路説明会(⑤⑥)	○	○	○
24	土					
25	日					
26	月	A	チャレンジスクール	○	○	○
27	火	A	市水泳学総大会 下校指導 チャレンジスクール	○	○	○
28	水	A	市水泳学総大会 下校指導 チャレンジスクール	○	○	○
29	木	A	期末テスト	○	○	○
30	金	A	期末テスト 民生委員・主任児童委員連絡協議会兼いじめ防止対策委員会	○	○	○

5月の安全点検の結果、異状はありませんでした。

7月の主な行事予定



5日(水) 未来くるワーク(~7日(金))
七夕飾り(~11日(火))
6日(木) PTA全体委員会
10日(月) 3年三者面談(~14日(金))
15日(土) 課業土曜日
1、2年・9組保護者会

18日(火) 期末短縮(~20日(木))
19日(水) 給食終了
スマホ・タブレット安全教室
20日(木) 学年集会・大掃除
21日(金) 1学期終業式・表彰
22日(土) 夏季休業日(~8月28日(月))

令和5年度 いじめ撲滅強化月間について

本市では、平成26年7月に「さいたま市いじめ防止対策推進条例」を制定するとともに、同年8月に「さいたま市いじめ防止基本方針」を策定しました。また、平成30年3月に基本方針の改定を行い、いじめ撲滅に向けた市全体の機運を高め、いじめの防止等のための対策について、市を挙げて総合的かつ効果的に推進しているところです。

さて、今年度も、6月を「いじめ撲滅強化月間」と定め、本校独自のいじめ撲滅に向けた取組をいたします。

<いじめの定義>（「いじめ防止対策推進法」第2条）

「いじめ」とは、児童等に対して、当該児童等が在籍する学校に在籍している等当該児童等と一定の人的関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む。）であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているものをいう。

5月24日(水) 体育祭

『気炎万丈～己の心に火を灯せ～』のスローガンのもと、体育祭が実施されました。

体育委員を中心に、生徒が主体となってつくり上げてきた行事です。どの種目においても、盛大な応援と懸命に競い合う姿が見られました。まさに青春を感じる場面です。

緊張感をもって取り組む開閉会式。吹奏楽部の華やかなファンファーレ。一系乱れぬラジオ体操。ゴールした仲間を笑顔で迎える姿。生徒の素晴らしい面があちこちで見られました。

そんな中、印象に残ったのは、わずかな差で負けてしまった選手が勝者を讃える姿です。スポーツマンシップを体感する体育祭となりました。

競技もさることながら、素晴らしかったのは各クラス工夫を凝らした応援旗やうちわです。どんなデザインが目を引きか、各学級のイメージを話し合い作製にも力を入れました。本校の生徒の素晴らしい表現力も御覧いただけたと思います。

また、多くの来校者にお越しいただき、生徒の学習の成果を御覧いただけたことはとてもうれしいことです。おおよその数ですが、体育祭当日は延べ1,800名程の保護者、地域の皆様に御来校いただきました。

地域でも温かいお声掛けをいただいているようです。本校の教育活動に御理解をいただき感謝申し上げます。コミュニティースクールとして、学校の教育活動を公開していく機会が増えていきます。引き続きよろしく願いいたします。

皆さんの心にはどんな火が灯りましたか。



5月18日(木)～20日(土) 陸上部 市通信陸上大会

共通女子砲丸投	3年2組 野村 哩央	第3位 【県大会出場】
共通男子200m	3年6組 伊藤 豪希	第6位 【県大会出場】
中学2年男子100m	2年3組 吉澤 岳玖	第3位 【県大会出場】
共通男子円盤投	2年6組 花家 隆平	第8位
中学1年女子100m	1年3組 寺沢 奈南	第5位 【県大会出場】
オープン男子4×100mリレー	3年2組 刈込 翔太郎	3年2組 砂岡 怜汰
	2年6組 笹野 琉稀	2年6組 関根 風

日々の練習の成果ですね。県大会での活躍を祈念しています。

THE CHEERLEADING AND DANCE WORLDS CHAMPIONSHIP

4月22日(土)～24日(月) フロリダ ウォルトディズニーワールドリゾート

3年6組 坂田春佳 さんが、1月に行われた日本代表選考会において日本代表に選ばれました。
4月には、International Cheer Union(国際チア連盟)主催のチアリーディング競技において、クラブチームの世界一を決める大会に、日本代表として参加し優秀な成績を収めました。

Youth Pom 第1位 Junior Dance 第1位

世界大会での1位は素晴らしいですね。これからの活躍にも期待しています。

新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行に係る対応について

さいたま市教育委員会との確認が取れ、現在は以下の様な対応を行ってまいります。



生徒の出席停止については、感染が判明した児童生徒に対しては、「発症した後五日を経過し、かつ、症状が軽快した後一日を経過するまで」を基準として出席停止の措置を講じつつ、ICTの活用等により、学習の機会を確保するなど、状況に応じて学びの保障をしてまいります。

感染不安等については、引き続き「校長が出席しなくてもよいと認めた日」として扱ってまいります。

ワクチン接種の為欠席した場合は、「出席停止」とします。遅刻、早退で接種した場合は「出席」とし、遅刻や早退とはしません。また、ワクチン接種による副反応は陽性ではないので、「欠席」として取り扱います。

学校教育活動においては、生徒及び教職員に対して、マスクの着用を求めないことが基本となります。ワクチン接種や、マスクの着脱等を原因とした人権侵害や差別、いじめが生じることのないよう、指導してまいります。

引き続き、適度な運動、十分な休養、バランスのとれた食事を摂ることで感染症の予防に努めてまいります。御家庭での御指導もお願いします。

事務室より

◇諸経費の引き落としについて◇ 次回の引き落とし日は 6月5日(月) となります。

◇ さいたま市教育委員会からのお知らせ ◇

【令和5年度における教科書展示会の開催について】

教科書の発行に関する臨時措置法(昭和23年法律第132号)第5条に基づき下記のとおり開催されます。保護者の皆様におかれましても、生徒が日常使用している教科書について理解を図る機会となります。御来場お待ちしております。

さいたま市立中央図書館 6月14日(水)～28日(水) 13:00～20:30 土日は10:30～17:30
28日は13:30～17:30

さいたま市立教育研究所 6月14日(水)～27日(火) 10:00～17:15

さいたま市立大宮小学校 6月14日(水)～29日(木) 9:00～17:00 18日・25日は実施せず
土日は12:30まで

※各会場へは、開催時間終了30分前までに入場するようにしてください。